

Nombramiento
de D. Manuel de
Bermejo para Pro-
fesor de la clase
de Matemáticas

Seguidamente el mismo Dr. Director hizo historia del concurso celebrado para la provisión en la anterior vacante en cuyo concurso figuró y fue propuesto también el Dr. Benavente, siendo hoy opinable que lo natural se estaba en el caso de que la Sociedad dispriese de propuesta; y no habiendo usado de la palabra ninguna de los Soc. Asistentes el Dr. Director manifestó que era necesario tomar acuerdo sobre este asunto. El Dr. García Bañer dijo que en su sentir estando reciente el fallecimiento de D. Francisco Gómez, director de aquella clase, debía haberse dejado transcurrir más tiempo para tratar de la provisión; y el Dr. Director manifestó que la Sociedad en vista de lo expuesto podría acordar la ocasión y forma en que el nombramiento había de hacerse. El Dr. Peña D. Gaspar dijo que en su concepto debería tenerse en cuenta para estas provisión el resultado del referido concurso en cuanto a la calificación obtenida por los aspirantes que tomaron parte en él; y el Dr. Director contestó que habría tocado este asunto como pre-
dicto pero que volvía a repetir que la Sociedad obrando dentro de las facultades que le competen podía acceder a la petición del Dr. Benavente, o acordar la forma en que debiera hacerse el nombramiento. No habiendo ningún otro Dr. Socio que hiciera uso de la palabra, se sometió la resolución a votación secreta dando por resultado el nombramiento de D. Manuel Benavente para el cargo de Profesor de dicha clase por 38 votos contra 5; y el Dr. Director después de manifestar el resultado de la votación, declaró nombrado al Dr. Benavente para el referido cargo.

Seguidamente pidió y uso de la palabra el Dr. Colón de Rocío para manifestar que segun su noticia, en el Proyecto de los Presupuestos del Estado para el próximo año económico, no aparecía

Sobre concurriente obra
inundacion Segura y
Guadalete